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平成２９年６月１２日 

 

 

 

五戸町議会第１４回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．五戸町まち・ひ

と・しごと創生総合

戦略について 

(1) 2040年の人口は 12,700人程度との

将来人口の目標値を挙げているが、そ

の時の財政規模は。 

(2) 公共施設等総合管理計画で挙げて

いる全ての施設は 2040 年にはどうな

っているのか。 

(3) 地消地産を町では推進しているが、

町民への浸透が今一つ足りない。今後

どのようにしていくのか。また、学校、

病院等がもっと率先すべきではない

のか。そして、 ロカボを取り入れて

はいかがか。 
 

ロカボ：糖質(糖・炭水化物)を制限した
食事及びそれを用いた食事法 

 

(4) 住民協議会の設置を町では推進し

ているが、その中に総合病院のことが

抜けているように思われる。住民と病

院が一体となっていけるよう、協議会

の中に位置づけるべきではないか。 

(5) ものづくり事業費補助金交付の募

集に申し込んだ人が断られたと言っ

ていたが、その理由は何か。 

   ２．五戸高校の存続に

ついて 

五戸高校の存続について、今後、どの

ような活動をしていくのか。 

※１

１ 

※１

１ 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 五戸町の３つの中

学校の統合について 

(1) 川内中学校と五戸中学校の校舎は

1970年代に建設されたもので、建て替

えや大規模改修が必要になってくる。

計画はどのようになっているのか。 

(2) 少子化による生徒数の減少は様々

な弊害をはらみ、特に部活動に与える

影響は大であると考えられる。生徒数

減少のなかで、中学校における教育の

質の確保はどのように図られるのか。 

(3) 老朽化した校舎の建て替えと、生徒

数確保の２つの問題を考えたとき、町

内の中学校の統合も検討材料になる

と思われる。 

当然、慣れ親しんだ中学校が無くな

ることや、通学に要する時間などを危

惧し、反対する地域住民や保護者がい

ることは容易に推察される。また、建

て替えやスクールバス運行等に要す

る費用は財政には大きな負担を与え

る。 

しかし、急速に進む少子化に直面し

ており、速やかに町民と議論を始める

とともに、財政に与える負担を試算

し、進むべき方向性を打ち出すべきだ

と思うが如何にお考えか。 

３ 一 問
一 答 

大 沢 義 之 １．道路行政について (1) 狭あい道路整備対策について 

① 当町には生活道路で 1.8ｍ 以上

４ｍ未満の狭あい道路がたくさん

あるが、町内自治会、各種団体、個

人等から道路整備に対する要望書

はどのくらいあるのか。また、それ

に対し町ではどのように対応して

いくのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

      ② 火災、災害が発生した際、救急車

両、消防車両などの活動対策は。 

  ③ 国土交通省の補助事業に、狭あい

道路整備等促進事業があるが、どの

ような事業か。また、町もこの事業

に取り組んでみては。 

(2) 国では用地交渉ハンドブックを作

成し、これに基づき用地取得を行って

いる。また、県では青森県公共事業構

造改革プログラムを作成し、土地収用

法や補償金仲裁制度などを活用して

用地・補償の円滑化を図っている。町

ではどのような理念、考え方で私有財

産を公共事業に転用しているのか。 

   ２．グリーンツーリズ

ムについて 

(1) 当町には青森ごのへグリーンツー

リズム協議会が設置されているが、こ

れまでどのような活動をしてきたの

か。また、その結果どのような成果が

上がったのか。 

(2) 三八地方農業観光協議会では、大分

前から都会からの修学旅行生の受け

入れ実績があるが、当町でも受け入れ

可能なのか。 

(3) 当町にはサクランボ、桃、リンゴ、

ニンニク、自然などたくさんの観光資

源があるが、企画振興課、町観光協会

とも相談して日帰りツアーを企画し、

他市町村からの子供の受け入れを増

やす計画をしてみては。 

     



4 
 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．朝鮮半島有事につ

いて 

北朝鮮からミサイル攻撃された場合

に備えて、避難訓練を実施した自治体も

あるが、町では避難訓練を行う考えはあ

るのか。 

   ２．学校教諭の勤務実

態について 

国や県の調査で、学校教諭の長時間に

わたる時間外勤務や、休日の少なさが明

らかになっているが、町内の学校教諭の

現状はどうなっているのか。 

   ３．観光客の誘致につ

いて 

第２次五戸町総合振興計画では、地域

の美しい自然景観を活かし、自然体験や

散策等のできる新たな観光・交流資源の

整備について検討するとあるが、現在ど

の様な取り組みをしているのか。 

５ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．町有財産について (1) (株)倉石地域振興公社の町有財産を

どうするのか。また、譲渡金額が発生

するものか。 

(2) 社員の雇用について、正社員、非常

勤社員の再雇用が確実になされるも

のか。 

(3) 農業生産者（りんご生産者）に与え

る影響について、加工用りんごの買い

受けなどで、りんご生産者の販売先と

しても重要な位置づけであったが、買

い取り価格、量について従来のように

取り扱っていただけるものか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．歴史みらいパーク

の活用について 

歴史みらいパーク内の町立図書館に

木村秀政ホールがあるが、パソコン等展

示機器類に調整中の張り紙があり、操作

できない状況にある。また、五戸代官所

については、展示以外の活用方法がない

か、以下についてお聞きする。 

(1) 機器類が不具合になったのはいつ

からか。 

(2) 機器類の不具合の解消時期はいつ

頃か。また、その計画はあるのか。 

(3) 機器類の正常動作のために、どのよ

うな工事が必要で、その工費がどれ位

を予定しているのか。 

(4) Ｎ５８シグネット機は天井から吊

り下げて展示されているため、機体の

全容が解らない。施設内だが機体の全

容が解るように展示が出来ないもの

か。 

(5) 飛行機博士として知られている木

村秀政氏の名前を冠した模型飛行機

大会（紙飛行機、ゴム動力、ラジコン

等）を企画出来ないものか。 

(6) 復元された五戸代官所が、単なる展

示物としてではなく、建物として人が

利用出来るようにするためにはどの

ような工事、手続きが必要か。また、

その計画はあるのか。 

   ３．県教育委員会から

示された高等学校

改革推進計画の五

戸高校統廃合につ

いて 

(1) 町ではどのような対応を予定して

いるのか。 

(2) 町民を巻き込んでの阻止活動をど

のように展開していくのか。 

 


